

Eine-Welt-Gruppe Hirschberg hat neuen Vorstand

Jürgen Bohn ist neuer Zweiter Vorsitzender und Katrin Schäfers neue Schriftführerin – Es gibt wieder eine Kleidertauschparty

Hirschberg. (RNZ) Bei der jüngsten Jahresmitgliederversammlung der Eine-Welt-Gruppe standen Vorstandswahlen an, wobei die Posten der Zweiten Vorsitzenden und der Schriftführerin neu besetzt werden mussten: Beate Kuhn und Dorothea Stotz-von der Heide wurden mit einer Flasche Fairtrade-Olivenöl als Dankeschön-Geschenk verabschiedet.

Der Verein informierte in einer Pressemitteilung, dass die Eine-Welt-Gruppe zukünftig von folgenden Vorstandsmitgliedern geführt wird: Renate Rothe (Erste Vorsitzende), Jürgen Bohn (Zweiter Vorsitzender), Katrin Schäfers (Schriftführerin) und Renate Schäfers (Kassiererin).

Bei der Jahreshauptversammlung gab es auch einen Ausblick auf die geplanten Aktivitäten der nächsten Monate: So nimmt die Eine-Welt-Gruppe an der bundesweiten Fairen Woche 2023 vom 15.



Kassiererin Renate Schäfers, Schriftführerin Katrin Schäfers, Zweiter Vorsitzender Jürgen Bohn und Erste Vorsitzende Renate Rothe (v.l.) führen nun den Verein. Foto: Eine-Welt-Gruppe

bis 29. September mit dem Thema „Fair – und kein Grad mehr“ unter anderem mit einer Kleidertauschparty teil. Außerdem wird sie bei der „Oasenzeit“ im Bibelgarten vertreten sein. Es gibt eine Filmvorführung im Olympia-Kino und ein „Faires Frühstück“ beim „Frühstück für Frauen“. Darüber hinaus plant die Gruppe wieder einen Verkaufsstand beim Weihnachtsmarkt und eine Vortragsveranstaltung im Frühjahr, „hoffentlich wieder in Kooperation mit der VHS“, heißt es in der Pressemitteilung.

Beim nächsten Treffen der Eine-Welt-Gruppe am Donnerstag, 21. September, um 19.30 Uhr im „Café Grenzenlos“ wird Birgit Lieber vom Dachverband der Weltläden zu Gast sein.

Info: Im August findet kein Verkauf von Produkten aus Fairem Handel im „Café Grenzenlos“ statt.